

# *Apoya Secretario General de la ONU campaña que exige igualdad de género*

---



Naciones Unidas, 8 mar (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, alzó su voz en la Asamblea General para unirse a la campaña El momento es ahora que exige igualdad de derechos para hombres y mujeres.

En la sede de la ONU en Nueva York, destacó Guterres la cruzada que realizan las mujeres por todo el mundo para lograr la equidad, para detener la violencia y luchar por los derechos de todas.

También el diplomático portugués enfatizó que la reunión en el organismo internacional tiene como objetivo celebrar el activismo y el poder transformador de las mujeres y las niñas que están removiendo los pilares del patriarcado.

Además subrayó que la igualdad de género es un derecho fundamental de los seres humanos, pero vivimos en un mundo fuera de balance, dominado por hombres que imponen su cultura y sus visiones.

El máximo representante de la ONU, Antonio Guterres, consideró que el empoderamiento de la mujer es la mejor forma de lograr un mundo pacífico y equilibrado, en tanto, reiteró su compromiso con la política

de cero tolerancia ante el acoso sexual y seguir impulsando acciones para alcanzar la paridad de género.

Por su parte, la embajadora Hambre Cero de la FAO para América Latina y el Caribe, Guadalupe Reina afirmó que las mujeres en todas las regiones del mundo tienen mayor probabilidad de experimentar inseguridad alimentaria grave,

En la XXXV Conferencia Regional de ese organismo, que concluye este jueves en Montego Bay, Reina precisó además que las féminas tienen una prevalencia de obesidad mayor que la de los hombres en todos los países del área.

Por ejemplo, en 2014 la obesidad alcanzó en la zona un promedio del 27 por ciento entre las mujeres y un 17 entre los hombres.

En el caso del Caribe la prevalencia entre las féminas fue del 32 por ciento, y un 18 en el sexo opuesto.

Reina aseguró que es fundamental desencadenar el potencial transformador de las mujeres en sus territorios, las cuales cultivan las tierras y plantan semillas para alimentar a las naciones, garantizan la seguridad alimentaria de sus comunidades y general resiliencia ante el clima.

Sin embargo-agregó- en prácticamente todas las medidas de desarrollo, las mujeres rurales quedan rezagadas frente a los hombres del campo o las féminas urbanas, como consecuencia de las desigualdades de género y la discriminación profundamente arraigada.

Ejemplificó que menos del 20 por ciento de los tenedores de tierra en el orbe son mujeres, además en las zonas rurales la diferencia de salarios en relación con el de los hombres en esos lugares puede llegar hasta el 40 por ciento.

A ello se suma que carecen de infraestructuras y servicios, trabajo decente y protección social y son las más vulnerables ante el cambio climático.

La embajadora Hambre Cero expuso su mensaje durante un Acto de Celebración del Día Internacional de la Mujer, que se cumple el 8 de marzo, en el plenario del evento, donde este jueves se analiza el informe de la Conferencia, el financiamiento relacionado con el Fondo Verde del Clima y del GEF'7 a las naciones de la región para enfrentar el cambio climático.

Participan en el foro unas 600 personas, entre ministros y otros funcionarios, representantes de la FAO, diplomáticos e invitados.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/156994-apoya-secretario-general-de-la-onu-campana-que-exige-igualdad-de-genero>



**Radio Habana Cuba**